



30 AÑOS COMUNICANDO CIENCIA

Con esta edición, MULTEQUINA, *Latin American Journal of Natural Resources*, concreta treinta años ininterrumpidos en la tarea de comunicación de la ciencia. *Multequina* es palabra del idioma huarpe, dialecto milcayac, traducida como “uiuir” (vivir), y *meltequi* como “uida” (vida). La expresión del Multequina huarpe, según la grafía y sonido del español antiguo, refiere a un vivir en armonía con la naturaleza. Autores de diversas regiones del país y del exterior han contribuido con sus trabajos o como pares revisores externos a la calidad de la revista.

La política editorial siempre mantuvo el criterio de la libre recepción de trabajos, absoluta reserva de las opiniones de los revisores, no arancel por publicar y libre acceso a sus contenidos. Ante la situación actual de la comunicación científica, donde un sistema de tensiones marcado por la cultura de la auditoría o condición de burocratización (Díaz Crovetto, 2018) se constituye en prácticas y formas coloniales de domesticación corporativa, que afectan y regulan a todas las áreas del conocimiento y controlan la producción académica por cantidad y no calidad, que prioriza el conocimiento indexable y castiga otra forma de conocer, difundir y publicar, en MULTEQUINA se busca un equilibrio entre las exigencias de los índices, que hacen a la valoración académica, y mantener la identidad planteada desde el primer número, con amplitud de criterio y de enfoques que hacen a los recursos naturales.

Treinta años comunicando ciencia, con absoluta libertad de opinión y de expresión, marca un firme compromiso con la sociedad a la cual la comunidad científica se debe.

Editor / equipo editorial